

Estudiantes de la Comunidad Los Puentes, Yarula, en el Departamento de La Paz son beneficiados con kits escolares

- El fin es fortalecer el proceso de enseñanza-aprendizaje.

La Paz, Honduras 05 de septiembre de 2023.- Atendiendo a los niños de las regiones más vulnerables del país, el viceministro de Educación, Jaime Rodríguez, hizo la entrega de mochilas y kit escolares a estudiantes del Centro de Educación Básica Santa Rosa en la comunidad de Los Puentes, Yarula, en La Paz.

La iniciativa es parte de las acciones que impulsa el gobierno de la presidenta Castro, destinada a fortalecer el proceso de enseñanza-aprendizaje de los estudiantes en las aulas de clases.

Con esta entrega se benefició a un centenar de niños y niñas de la Educación Prebásica y Básica, que estudian en este centro de enseñanza.

Los menores recibieron mochilas y kit escolares con lápices, cuadernos, reglas, tijera, pegamento, marcadores, pinturas, cuadernos de dibujo y un cuaderno de caligrafía.

El propósito es incentivar la permanencia de los educandos en el centro educativo.

La comunidad educativa, recibió con gran satisfacción la entrega de los útiles escolares.

Rodríguez, afirmó que la presidenta les ha dado un mensaje claro, que las ayudas deben de llegar a las comunidades donde más lo necesitan y que deben de ser priorizadas para la niñez y para nuestra juventud.

Agregó que los niños y las niñas son el futuro de la nación.

El funcionario, exhortó a los docentes a contribuir en el rescate de las lenguas maternas y de la cultura.

De igual manera, el viceministro de Educación llevó un mensaje de esperanza, a los menores y les motivó a poner todo su empeño en sus estudios.

Seguidamente, Rodríguez, participó en la celebración de las festividades patrias en el Centro de Educación Básica Christina de Borbón en la comunidad de Zacate blanco, en Yarula.

Cabe mencionar que, en estas instituciones de enseñanza, los educadores trabajan en el proceso de conservación y recuperación de la lengua Lenca.

Además, en el centro educativo Christina de Borbón se trabaja en la implementación de huertos escolares y la crianza de peces por los nativos del lugar.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.